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REQUERIMENTO Nº 892/2016 

  
 

De informações quanto ao 
acolhimento de moradores em 
situação de rua no município de Santa 
Bárbara d’Oeste. 

 
 
Considerando-se que, as temperaturas caíram de maneira 

vertiginosa nos últimos dias, deixando os termômetros de nossa cidade com 
grau aproximado de 0ºc; 

 
Considerando-se que, nesta época do ano, quem mais sofre são 

os moradores de rua, por não terem onde dormir e aquecer, ficando expostos a 
todos os malefícios e perigos do frio rigoroso que a nossa região tem 
enfrentado;  

 
Considerando-se que, o frio extremo já ceifou a vida de 5 

moradores de rua na região sudeste, sendo o último caso, registrado em São 
Paulo, onde um morador morreu ao não resistir a baixa temperatura. 

 
Considerando-se que, a assistência social e providências quanto 

o acolhimento desses moradores em situação de rua, são responsabilidades 
inerentes da Administração Pública Municipal. 

 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 

01 – A cidade possui um local destinado para acolhimento de moradores de 
rua? 

 

02 – Existe um controle sobre os números de moradores de rua?   

 

03 – O que está sendo feito pela Municipalidade para acolher os moradores de 
rua? 

 

04 – Na atual gestão, levando em voga o início do mandato em 2013, até o 
atual momento, quantos trabalhos de reinserção e acolhimento de moradores 
de rua foram realizados.  

 

05 – Levando em consideração o atual período de temperaturas baixas, que se 
iniciou em meados do mês de maio do corrente ano, quantos moradores de 
rua foram acolhidos e/ou tiveram atendimento realizado pela Municipalidade?  
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06 – O que está sendo feito de fato para amenizar a questão em nosso 
município, humanizando o atendimento a fim de abrigar aqueles que mais 
necessitam? 

 

07 – Qual o valor gasto nos anos 2013, 2014, 2015 e 2016 pela Municipalidade 
para investimentos no setor de acolhimentos e atendimentos a moradores de 
ruas e desabrigados?  

 

08 – Demais informações pertinentes. 
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Antonio Carlos Ribeiro 

“Carlão Motorista” 
-vereador- 

 
 
 
 
 


